
Réunion du 14 mai 2016 

 

Présents : Patrick Deville,  Aurélie Demeyère, Laurent Poujol, Laurent Druet,  Florence Tourte 

 

1/ Bilan financier 

Patrick a établi un bilan financier afin de voir si nous pouvions financer la réfection d’un des anciens 

courts situés dans le stade. Nous devrions finir l’année avec les mêmes sommes que l’année 

dernière. 

 

2/Sas 

Le sas n’est toujours pas terminé. Il reste quelques finitions.  

Patrick  va solliciter de nouveau l’entreprise afin qu’elle vienne terminer le travail.  

 

3/ Réfection de l’ancien court 

Le bureau souhaite rénover un des deux courts qui se situe dans le stade. 

Patrick a contacté deux entreprises pour faire des devis. 

La première est Maestro pour un coût de 8800 euros HT et la seconde Polytan pour un  montant de 

7200 euros HT. 

Prestations proposées : Ponçage, nettoyage, application de3 couches de résine, traitement des 

fissures avec une garantie de 5 ans. 

Le financement sera prit en charge par le club avec une récupération de la TVA grâce à la mairie. 

Le bureau  envisage  de rénover  le 2
ème

 court. Mais il semble plus prudent de ne faire qu’un seul 

court cette année,  les subventions étant  incertaines pour les années à venir.  

De plus, la question du taux d’utilisation des courts extérieurs se pose. Les réservations se font 

généralement en salle et très peu de gens jouent dehors. 

Le bureau décide donc de ne rénover qu’un seul court et de voir pour faire le second dans quelques 

années. 

Il faudra prévoir de  changer également le filet intermédiaire entre les deux terrains. Cela coûterait 

dans les 500 euros environ. 

 Choix des couleurs : violet pour le court  et vert à l’extérieur. 

Patrick va donc contacter l’entreprise afin de démarrer les travaux  au plus vite. 

 

 

4/ Invitation pour la remise des prix 



La remise des prix aura lieu le 29 juin vers 17h. 

Il faut faire les courriers d’invitation pour la Mairie, GAN, le garage Lejeune, les établissements 

Eusebe. 

Patrick a demandé un rendez-vous avec la mairie de Liancourt afin de s’assurer du prêt des barnums 

pour l’année prochaine. 

 Ezequiel a débuté le cycle tennis à l’école Jean Macé avec la classe de Florence de Liancourt. 

 

5/ Barbecue 

Patrick va renvoyer un mail pour les inscriptions. Date limite le 26 juin. 

 

6/ Championnats 

Problème de clés et de boissons pour les championnats. 

 

 

 

 


